

Fecha: 04-06-2025  
 Medio: La Estrella de Concepción  
 Supl.: La Estrella de Concepción  
 Tipo: Noticia general  
 Título: "Que sigan prófugos muestra la incapacidad de la justicia"

Pág.: 2  
 Cm2: 704,8  
 VPE: \$ 966.943

Tiraje: 11.200  
 Lectoría: 46.615  
 Favorabilidad:  No Definida

# "Que sigan prófugos muestra la incapacidad de la justicia"

Apoderados y vecinos manifestaron molestia porque solo hay un detenido tras la balacera en colegio sampedrino.

Pablo Martínez Tizka  
 cronica@estrellaconce.cl

**A**poderados y vecinos señalaron que hay incapacidad de la justicia luego que, hasta el momento, solo hay un detenido por la balacera ocurrida al interior del Colegio Nuevos Horizontes de San Pedro de la Paz, que dejó a tres estudiantes heridos.

En ese sentido, se indicó que el hecho de que todavía existan cuatro prófugos a cinco días del tiroteo, es grave.

Otro aspecto destacado negativamente fue la sensación de temor en los sampedrinos, que dan por hecho que sufrirán represalias si dan a conocer alguna información que dé con los responsables.

Cristina Monsalves, presidenta de la Agrupación de Padres y Apoderados de San Pedro de la Paz, señaló que "el hecho de que sigan prófugos me parece horrible y eso solo demuestra la incapacidad de la justicia de llevar a cabo las diligencias necesarias para encontrar a los involucrados".

Asimismo, manifestó que "también la ciudadanía está atemorizada y ca-



CARABINEROS HA REALIZADO DIVERSAS PERICIAS EN EL ESTABLECIMIENTO AFECTADO POR LA BALACERA.

lla para no ser dañados ni afectados por motivos de venganza".

Monsalves, además, cuestionó la internación provisoria para el único detenido, que fue determinada por el Juzgado de Garantía de Concepción.

"No sé de qué puede servir si al final quedará libre y sin ningún castigo. Debiera ser encarcelado con dureza en las penas. Ya tienen discernimiento propio para delinuir", manifestó la dirigente de los apoderados.

Luisa Uribe, presidenta de la Junta de Vecinos Lomas Coloradas, manifestó que "todo esto es producto de la falta de inversión en seguridad que existe. Sabemos que estas situaciones se viven día a día y, producto de ello, los sec-

**“**  
**No sé de qué pueda servir la internación si al final quedará libre y sin ningún castigo”.**

Cristina Monsalves

tores están siendo estigmatizados".

Uribe añadió que "es preocupante que no existan más detenidos y lo que uno podría esperar es que existan medidas ejemplificadoras, así también que los parlamentarios se pongan las pilas y endurezcan las leyes".

Francisco Castillo, miembro del directorio del Colegio de Profesores,

dijo que "me parece preocupante que las personas sigan prófugas, aunque exista un detenido. Por el tema de edad, él está en internación provisoria".

"Uno esperaría mayor celeridad respecto a estas situaciones, pero entiendo que es complejo porque hay gente que puede contar con la información, pero no la da por te-

mor a represalias".

En cuanto a afrontar la violencia escolar desde las instituciones, Castillo señaló que "hay un trato desigual entre los establecimientos públicos y otros. Es habitual ver que los que tienen más recursos cuentan con más resguardos. En cambio, los recintos más vulnerables en donde hay antecedentes de violencia o amenazas, uno esperaría que instituciones dispongan de sus dispositivos porque son escenarios complejos".

## REUNIÓN

Desde la Seremi de Educación se indicó que este miércoles 4 de junio en la Biblioteca del Liceo de Niñas de Concepción se realizará la tercera reunión de la mesa de sostenedores públicos y privados.

En esta instancia estarán presentes el delegado presidencial regional, Eduardo Pacheco, y la seremi de Seguridad, Paulina Stuardo.

"Esto es en la idea de generar un intercambio y coordinación referente a hechos de seguridad pública que impliquen a los establecimientos educacionales y sus comunidades educativas", se informó. ☉